

Nuevos retos para *Pharm Care Esp*

Querido/a lector/a:

Como sabes, nuestra revista está indexada en Excerpta Medica/EMBASE, en International Pharmaceutical Abstracts (IPA) y en el Índice Bibliográfico Español en Ciencias de la Salud (IBECS). En la actualidad estamos en proceso de indexación en Pharmacy Abstracts, Latindex y Medline, aunque uno de los requisitos para ser incluido en Medline es editar seis números al año.

Entre las metas de la Fundación Pharmaceutical Care España figuraba desde hacía tiempo la edición de seis números anuales de nuestra revista, pero la coyuntura que estamos atravesando no lo ha permitido hasta ahora. Sin embargo, ha llegado el momento de asumir el reto: tanto el Patronato como la Comisión Ejecutiva de la Fundación pensamos que merece la pena comenzar el año 2011 realizando el esfuerzo que supone pasar de una periodicidad trimestral a otra bimestral; el objetivo es que *Pharmaceutical Care España* siga siendo el referente de las publicaciones científicas en español sobre atención farmacéutica.

Hoy tienes en tus manos un nuevo número de *Pharmaceutical Care España*, de modo que podrás observar los cambios, algunos de ellos apreciables a simple vista. El primero es el aspecto físico de la revista: una encuadernación más sencilla y la impresión a un solo color nos permitirán mantener la calidad pero a un menor coste. También podrás advertir que hemos pasado directamente del número 3 de 2010 al número 1 de 2011; ésta es una decisión que facilita la adecuación al nuevo calendario sin que ello afecte a la indexación de la publicación. Las normas para autores también han sido modificadas, con el fin de adecuarnos a las exigencias de Medline.

Un último factor, para mí muy importante, es la renovación del Comité Editorial. Quiero manifestar mi agradecimiento a los compañeros que han estado conmigo desde 2005. Iñigo, Luis, Flor, M.^a José y Mercè: muchísimas gracias por el trabajo y el apoyo que me habéis prestado durante todo este tiempo. Ellos son en gran medida los responsables de que hoy podamos iniciar esta nueva etapa. A Pilar Gascón, Nancy Solá y Juan del Arco, deseo agradecerles su disposición para trabajar y la ilusión con la que han aceptado este reto.

Todos somos conscientes de la importancia de este cambio y del salto cualitativo que significa. Espero vuestra colaboración para dar a conocer la nueva *Pharmaceutical Care España* entre toda la comunidad científica, pues de ello dependerá que podamos cumplir nuestras previsiones de publicación de originales.

Nosotros cumpliremos con nuestra parte del compromiso, pero éste es un trabajo de equipo y necesitamos que te impliques.

Gracias por el apoyo que nos estás prestando y con el que esperamos seguir contando en esta nueva etapa que iniciamos ahora.

Ana Dago
 Directora de *Pharmaceutical Care España*